

全国大会でW優勝

向陽中・高が快挙、世界へ



[View Details](#) [Edit](#) [Delete](#)



¹⁰ 《新舊約全書》卷二十一，〈耶和華的應許〉。

て、世界大会につながるワールドリーグのレスキューライン部門に出場した。レスキューリーグでは、被災地を模したコート上にロボットを走らせ、ロボットが自ら周りの状況を見立てた球を見つけるなど、さまざまなミッションを行っていく。1回の制限時間は8分で、3回ロボットを走行させ、総合得点順位を競う。

同校2年の岸田健吾さん、園栗(だんぐり)良太さん、吉川優汰(ゆうた)さん、の3人からなる同チームは約半年間、あらゆるシチュエーションに対応できるようロボットの改良を重ねてきた。

中1の頃から毎年同大会に出場してき

園業さんは「うまくいかないときの苦しみが大きい分、後に返ってくる喜びも大きい」と同競技の大魅力を語り、「できる」ことを全てやって世界に貢献したい」と意気込む。岸田さんは「世界大会にはすごい技術を持った人が集まるので、より進んだ技術を学び、できるだけ高い順位で一つでも賞を取りれば」と話す。世界大会仕様のアームに変更するなど、ロボットの改良に力を注ぐ。
日本リーグで優勝したDegudegeusの2人、同中3年の南越太さんと辻唯人さんは世界に挑戦する先輩らに対し、「自分たちの目

京都で4月に開かれた「ロボカップジュニア・ジャパンオープン2022けいはんな」で、和歌山市太田の県立向陽高校物理部ロボット班「Remember」と、同中の理科部ロボット班「D e g u D e g u - s」が初のダブル優勝を果たした。Rememberはレスキュー部門の日本代表として、7月にタイで開かれる「ロボカップ2022パンコク世界大会」への出場を決め、世界に通用するロボットを目指して改良に励んでいる。

ロボカップジュニア

え、同校にとっても初の世界大会出場を喜びます。